



PROVIDENT CRECE

Provident México, que dirige **Alejandro Martí**, cumple 15 años en México y tiene muchas razones para festejar. De entrada, es una de las microfinancieras más grande del país, con más de 865 mil clientes y presencia en 26 estados. Esta compañía es líder del mercado de préstamos personales a domicilio, lo cual significa que realiza más de 45 millones de visitas cada año, tanto a la casas de sus clientes como a los micronegocios a los que atiende. Es por eso que su contribución a la inclusión financiera es realmente importante, si tomamos en cuenta la alta concentración de servicios financieros en las zonas urbanas.